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Antrag der SPD-Fraktion:

Situation für Fußgänger am Hochkreisel Mainz-Kastel 

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, 
wie mit den Hinweisen des Vdk (SV 2/2025) umgegangen wird. 

Insbesondere bittet der Ortsbeirat um Mittelung, 

- ob die Hinweise auf das fehlerhafte Leitsystem zutreffen 
- wenn ja, wann Abhilfe geschaffen wird 
- wie die Situation für in ihrer Mobilität eingeschränkte Menschen am Hochkreisel      
verbessert werden kann 
-ob die Unterführung kurzfristig besser ausgeleuchtet werden kann 

Begründung:

Mit SV 2/2025 wurde dem Ortsbeirat ein Schreiben des VdK an den Oberbürgermeister Gert-
Uwe Mende übermittelt, welches die Verkehrssituation für Menschen, die in ihrer Mobilität 
eingeschränkt sind, am Hochkreisel, der Unterführung und am Aufzug Kransand zum Thema 
hat.

Wiesbaden, 03.02.2025


